高郷小学校だより



たくさんのご支援、ご協力に感謝!!!

2年間学校の活動の様子をお伝えしてきた「夢キラリⅡ」も、とうとう最終号になってしまいました。いつもご愛読いただきありがとうございました。今回は、令和2年度人事異動により、転退職することになった教職員からのメッセージです。本来ならば離任式で直接伝えたいところですが、臨時休校等の指示が出ており離任式ができませんので紙面にてお伝えします。



令 和 元 年 度 高 郷 小 学 校 職 員

高郷小学校児童のみんなへ

春休みは元気に過ごすことができましたか?みんなにお知らせがあります。今回、6名の先生が高郷小学校のみんなとお別れすることになりました。離任式ができないのでみんなに直接お話しできなくて残念です。先生達は、とても素直で、全員が仲良しの高郷小学校の子ども達のことが大好きでした。まだまだ、一緒にお勉強や運動したり、たくさんお話ししたりしたかったです。少し離れたところに行くことになって寂しくなるけど、先生達は、みんなのことを、全力で応援しています。そして、みんなの「キラリと輝く姿」を期待しています。がんばってください。

山口光正先生より

この度、3月3 | 日をもちまして定年退職することになりました。私は、高郷小学校で5年間お世話になりました。高郷小学校の子ども達は、素直な子ども達ばかりで楽しい教員生活を過ごさせていただきました。また、地域の皆様には、いろいろとご支援、ご協力を賜りましてありがとうございました。謹んで、皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

五十嵐純子先生より

今年度の人事異動により、柳津町立西山小学校に転勤になりました。慣れ親しんだ高郷を離れるのはとても寂しいです。とても素直でやさしい子ども達、ご理解があり信頼してくださる保護者の方々、子ども達を温かく見守り協力的な地域の方々が大好きでした。本当に6年間ありがとうございました。

小沼柚子先生より

1年間という短い期間でしたが、高郷小学校に着任した日のことが、昨日のことのように思い出されます。運動会や持久走大会、なわとび記録会では自分の目標をもち、最後まで一生懸命頑張る姿。きらり夢まつりでは、皆で協力し楽しく発表する姿。休み時間には学年関係なく仲よく遊んでいる姿。それら子どもたちのキラキラとした表情が思い出されます。高郷小学校の子どもたち一人一人がそれぞれ違った良さを持っています。これからの学校生活でも、その良さや自分の力を発揮し、いろいろなことに挑戦してほしいと思います。保護者の皆様には、ご支援とご協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。新任地におきましても、心を新たにして頑張っていきたいと思います。大変お世話になりました。

小島勇太朗先生より

今年度末の人事異動により、7年間お世話になった高郷小学校を離れることになりました。 みんなと過ごした7年間という歳月は、私の生活の一部であり、人生の良き時間でした。高郷町は、本当に良いところです。春になるとカタクリの花が咲き、山菜が採れる自然豊かな野山があります。夏になればカブトムシやクワガタムシが飛来し、秋には棚田に広がる美味しいお米が収穫されます。冬には雪化粧した綺麗な高郷の風景。全てが大好きでした。みんなが住んでいる高郷町は、どこにでも誰にでも自慢ができる素敵な故郷です。またすぐに遊びに来るので、みんなも元気に野遊びをしてくださいね。7年間ありがとう。

春日三紀子先生より

今年は例<mark>年になく雪が少なく通勤にはストレスを感じることはありませんでしたが、未だに経験のないコロナウィルスに怯える毎日を過ごすことになりました。さて、高郷小学校には、講師として3年間お世話になりました。自然豊かな環境の中で、明るく元気な子ども達、保護者の皆様、地域の方々に恵まれて教育活動ができたことに感謝いたします。これからも高郷小学校の子ども達がすくすくと成長することを祈っております。</mark>

杉原 智校長先生より

この度の異動で、喜多方市立第一小学校へ転出することになりました。在任中は大変お世話になりました。新任校長として不安な気持ちで赴任したことが昨日のことのように思い出されます。「校長として、何ができるのだろう?」と自問自答もしました。でも、そんな不安を一気に吹き飛ばしてくれたのは、とても素直で頑張る子ども達といつも温かく支えてくださる保護者の皆様、絶大なる応援団である地域の方々、そして、信頼できる職場の仲間達と出会えたおかげだと思います。高郷小学校では、いろいろなことにチャレンジさせていただきました。そして、その度毎に、子ども達の素晴らしいカ(可能性)を見ることができました。高郷小学校で過ごしたこの2年間は、私の教職32年間の中でも特別なものになりました。まだまだ高郷小学校の子ども達一緒に過ごしたい気持ちで一杯です。そして、今は感謝の言葉しか出てきません。ありがとうございました。転出先が同じ喜多方市内ですので、またお目にかかる機会もあると思います。子ども達の活躍と成長をこれからも応援し続けていきます。

転退職する6名の教職員、勤務した年数の長短こそあれ、高郷小学校に勤務させていただいたことに心から感謝しております。今まで保護者の皆様、地域の方々にご支援・ご協力していただいたことで、子ども達と本当に幸せな時間を過ごすことができました。今後も高郷小学校の子ども達を陰ながら応援していきます。また、今までと変わらぬご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

今後の予定について

現在、新型コロナウィルス拡散防止の観点から、様々な行事に影響が出ており変更を余儀なくされている状況です。学校においても1学期に予定している行事の中で、既に2学期に延期することとなった行事があります。行事などの変更については、随時文書等でお知らせしていきますので、ご理解・ご協力くださいますようお願い申し上げます。